

Ausleihkatalog lebendige Bibliothek

Akademie-Forum 15.03.2025

Der Katalog wird laufend aktualisiert.

Stand 27.01.2025

Die lebendige Bibliothek ist eine Form des Dialogs und Austauschs, mit Menschen, die ihre Eindrücke und Erfahrungen im Kontext internationaler Jugendarbeit mit anderen teilen. „Die Bücher“ können für einen bestimmten Zeitraum ausgeliehen werden und kleine Gesprächsrunden mit 2-4 Personen entstehen.

„Buch“	Klappentext
Lisa	Lisa hat bereits als Organisatorin und Teilnehmerin Jugendbegegnungen im Bereich Zirkus in verschiedenen Ländern (Tansania, Simbabwe, Kenia, Indien, Nepal, Belgien, Estland, England, etc.) organisiert.
Jens-Uwe	Jens-Uwe nimmt seit 1997 am deutsch-japanischen Sportjugend-Simultanaustausch und am Fachkräfteprogramm zwischen der deutschen und japanischen Sportjugend teil. Die faszinierende Kultur Japans und die gesammelten Erfahrungen bereichern mittlerweile auch Teile seines Alltages, vor allem die daraus gewonnenen tiefen und breiten Freundschaften in Japan und in Deutschland. Diese Erfahrungen verbinden - nicht nur im Sport.
Svea	Svea hat über 15 Jahre Erfahrung in der internationalen Jugendarbeit und in der Arbeit mit Jugendlichen. Angefangen als Teilnehmerin bis hin zu eigenen ERASMUS+ Maßnahmen in den unterschiedlichsten Kontexten. Die Beteiligungsmöglichkeiten für Jugendliche in allen Phasen der Planung und Durchführung sind ihr dabei wichtig, um die Jugendlichen in ihren Interessen und Fähigkeiten zu stärken.
Ole	ONLINE - Ole Hartlieb hat während seines Freiwilligendienstes im Sport an der Küste Namibias ein Leben voller intensiver Erfahrungen und interkultureller Begegnungen in nur einem Jahr erlebt.
Gregor	Gregor hat verschiedene Erfahrungen im Jugendaustausch mit Mittel- und Osteuropa sowie Italien gesammelt und erzählt besonders gern zu historisch-politischen Bildungsprojekten.
Lars	Lars ist Fußballtrainer und erfahrener Organisator internationaler Austauschprogramme, wie einen Jugendaustausch im Verein mit Südafrika.

Karen	Karen ist aktiv sowie vereinsberatend sportbegeistert und hat 2023/2024 eine Jugendbegegnung mit Südafrika organisiert und begleitet.
Tumelo	Tumelo hat schon an verschiedenen internationalen Jugendbegegnungen teilgenommen, 2015/2016 ein FSJ im Sport beim TKH gemacht und ist jetzt im Organisationsteam für eine Begegnung mit Südafrika, die im Sommer 2025 stattfinden wird.
Tristan	Tristan, war 2019/2020 als ASC-Freiwilliger im abgelegenen Bulungula (Eastern Cape, Südafrika), wo es keinen Strom oder fließendes Wasser gab.
Melina	Melina, Reisefreundin, war 2018/2019 Freiwillige in Jeffrey's Bay/Südafrika. Sie hat in ihrer Einsatzstelle eine Tanz AG gegründet, mit der sie am Ende des Jahres gemeinsam vor der gesamten Schule aufgetreten ist.
Sello	Sello kommt aus Südafrika und hat bereits mehrfach an internationalen Jugendbegegnungen teilgenommen, hat ein FSJ im Sport in Göttingen absolviert und arbeitet nun in einer bilingualen Sportkita, wo er seine Begeisterung für Bewegung und interkulturellen Austausch an die Kleinsten weitergibt.